

Hoy

Por Daniel de la Vega

4/X/55

La Ciudad Universitaria

EL RECTOR de la Universidad de Chile debe haber observado que en Independencia y Recoleta se edifica poco y que esos barrios llevan una vida algo lágarda. Debe haber pensado:

—Si edifico allí la Ciudad Universitaria, le doy una gran importancia a ese sector y embellezco muchas calles que ahora están bastante melancólicas. Parecen calles de Limache Viejo.

Lanzó el proyecto, le dio bastante publicidad y recibió las felicitaciones de mucha gente. Pero al señor Rector le extrañaba algo que no le llegara aún la expresión de los agradecimientos de los vecinos de los barrios beneficiados. Independencia y Recoleta permanecían mudas. El señor Rector reunió a distinguidas personalidades y les explicó las ventajas del proyecto; permitió que le tomaran una fotografía junto a la maqueta de la Ciudad Universitaria; leyó los elogios que le hizo la prensa a la importante empresa.

Y después de tan brillante éxito, se efectuó una asamblea de vecinos convocada por el Comité de Defensa de los barrios Independencia y Recoleta, y acordó declarar que ese proyecto es antieconómico, inflacionista y antisocial.

Parece que será bastante difícil sacar a tanto vecino que está cómodamente instalado en su casa de tejas y con palmeras en el primer patio. El vecino de Recoleta está muy identificado con su barrio, tiene raíces profundas en esas calles solitarias y guarda unos recuerdos imborrables.

Yo también supe lo que era mirar a las Adrias y Martas de 1912, oyendo la música del Regi-

La ciudad universitaria [artículo] Daniel de la Vega

Libros y documentos

AUTORÍA

Vega, Daniel de la, 1892-1971

FECHA DE PUBLICACIÓN

1955

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La ciudad universitaria [artículo] Daniel de la Vega

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa